



Hildegard von Bingen – Kirchenlehrerin

Description

Zeichen der Zeit

Hl. Hildegard von Bingen, Statue vor der Abteikirche Eibingen, von Karlheinz Oswald
Foto: Hubertus Brantzen

Karl Kardinal Lehmann
Bischof von Mainz

Zur Erhebung der hl. Hildegard von Bingen zur Kirchenlehrerin

Am 10. Mai 2012 hat Papst Benedikt XVI. bekannt geben lassen, dass die liturgische Verehrung der hl. Hildegard von Bingen auf die Weltkirche ausgedehnt wird und dass sie überall in der Gesamtkirche gefeiert werden kann.

1. Hildegard von Bingen und Johannes von Avila neue Kirchenlehrer

Nun folgte dieser Feststellung weltweiter Verehrung eine weitere wichtige Entscheidung von Papst Benedikt XVI. ...

[>> mehr](#)